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Anfrage 

Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Sanierungsgebiet 
Katharinenstraße/Ecke Ehrensteig 1 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Vor einigen Wochen wurde ich Zeuge eines „Trauerspiels“ nach einem Unwetter 
Katharinenstraße/Ecke Ehrensteig 1.  
Die hier vorgelegten Bildaufnahmen sollen diesen Zustand, dem die Mieter vor Ort seit 
Jahren, sehr häufig ausgesetzt sind, verdeutlichen. Wie die Mieter mir bei einer 
Ortsbegehung bestätigten, wurde das Tiefbauamt informiert und zeitnah eigene Vorschläge 
zur Lösung des Problems erörtert. Unter anderem schlugen die Bürger vor, die Straße in 
Eigenleistung zu sanieren, nur die Baumaterialien sollten durch das Bauamt zur Verfügung 
gestellt werden.  
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist der Verwaltung dieser Sachverhalt bekannt? 

 

2. In wie weit nimmt die Verwaltung die Lösungsvorschläge der betroffenen Bürgern auf? 

 

3. Gibt es ein städtisches Sanierungskonzept mit Prioritätensetzung? 

 

4. Ist es überhaupt möglich, dass Anlieger sich am Straßenbau/-sanierung beteiligen 

können, wenn ja wie ist dies rechtlich umsetzbar? 

 

5. Wie kann den Mietern durch das Bauamt zeitnah geholfen werden? 
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